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证券代码：300357                                   证券简称：我武生物 

浙江我武生物科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2021-004 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研      □分析师会议          □媒体采访    

□业绩说明会        □新闻发布会          □定增路演活动 

□现场参观          □其他（分析师电话会议） 

参与单位名称

及人员姓名 

国泰基金：邓时锋、任一林；中欧基金：赵磊；太平资产：詹瑶；

上投摩根：刘辉；源峰基金：林娜；富国基金：李元傅；华泰证

券：宋磊；信达证券：高阳；丹羿投资：朱亮；中识投资：罗建

辉；楹联投资：应振洲。 

时间 2021 年 07 月 15 日 15:30-17:00 

地点 公司会议室（上海市徐汇区钦江路 333 号 40 号楼 5 楼） 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总经理：胡赓熙；副总经理、董事会秘书：管祯玮；投

资者关系总监：童金玲 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1. 公司产品销售情况此前受疫情有所影响，二季度恢复情况如

何？ 

答：公司已于今日（7 月 15 日）下午上传 2021 年半年度业绩快

报，预计将在今日晚些时候可看到公司 2021 年半年度的相关数

据。 

 

2. 公司预计何时启动定增？ 

答：公司于 2021 年 4 月收到中国证券监督管理委员会出具的《关

于同意浙江我武生物科技股份有限公司向特定对象发行股票注册

的批复》的批复，已具备启动条件，将择机发行，具体发行时间

尚未确定。 

 

3. 黄花蒿花粉变应原舌下滴剂进院和销售的情况如何？ 
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答：黄花蒿花粉变应原舌下滴剂 4 月完成首批药物的生产，5 月

开始向商业公司供货。当前，主要进行各省市药品招标挂网工作，

也在逐步推动药品入院，已有部分医院可以开展黄花蒿花粉过敏

的脱敏治疗。 

 

4. 黄花蒿花粉变应原舌下滴剂的销售团队组建情况如何？是否

从粉尘螨滴剂销售队伍调配？是否设置的专门分管黄花蒿花粉

变应原舌下滴剂的销售总监？ 

答：公司黄花蒿花粉变应原舌下滴剂的销售团队正在组建中，目

前，北方主要一线城市基本配备了销售人员，且均经过专业培训

上岗。公司有部分原粉尘螨滴剂销售人员也在同步进行黄花蒿花

粉变应原舌下滴剂的学术推广，但基于早前粉尘螨滴剂北方销售

人员较少，未来，黄花蒿花粉变应原舌下滴剂的销售人员将主要

依靠新增。公司目前并未专门为黄花蒿花粉变应原舌下滴剂设销

售总监，仍由公司王立红副总经理管理。 

 

5. 黄花蒿花粉过敏具有季节性，黄花蒿花粉变应原舌下滴剂的脱

落率会比粉尘螨滴剂高吗？ 

答：因黄花蒿花粉变应原舌下滴剂上市时间较短，尚未经历花粉

季，患者脱落情况暂时不确定。花粉过敏和尘螨过敏有一定区别，

花粉过敏患者发病周期短，但因阶段性空气中花粉浓度很高，相

对难受程度、症状严重程度可能超过尘螨过敏患者，因此，花粉

过敏患者脱敏意愿较高；但同时，花粉过敏患者在非花粉季对于

脱敏治疗疗效的感知较弱。基于上述差异，黄花蒿花粉变应原舌

下滴剂的患者使用情况尚待观察。 

 

6. 脱敏治疗是否会有更好的治疗方式？例如：使用周期降低？ 

答：脱敏治疗被提出一百多年来，主要变化是给药方式的改变，

从皮下注射变成舌下含服。据了解，尚没有新的给药途径出现，
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治疗周期长主要由免疫系统自身因素决定。 

 

7. 是否可以简述公司干细胞项目的当前进展？ 

答：公司首个人毛囊来源间充质干细胞用于骨质疏松及骨量减少

适应症的项目目前仍在等待中检院出具质量复核检验报告。此外，

公司也有一些其他干细胞项目尚处于临床前研发中，还包括一些

干细胞产业链的研发项目，例如自研培养基等的研发。后续进展

可关注公司的相关公告。 

 

8．公司如何看待利润率下降？是否受毛利率影响？ 

答：公司利润率下降主要受研发持续投入以及人员成本增加等影

响，产品毛利率基本无变化。公司基于长远发展考虑，布局了干

细胞、天然药物等领域，致力于解决“未被满足的人类健康刚需

药物”，研发费用有所增加。短期内研发费用的增加对于利润有一

定影响，长期来看，对于提升公司技术水平、完善公司产品布局

具有重要意义，建议投资者更多地关注公司的营业收入。 

附件清单 无 

日期 2021 年 7 月 19 日 
 


